

16 A. Eingereichtes Postulat Dietrich Pascal (jll) und Mitunterzeichnende vom 22. August 2011: Optimierung der Badi-Öffnungszeiten

Postulatstext:

"Der Gemeinderat wird eingeladen, die Öffnungszeiten der Badi Langenthal am Abend zu überprüfen und zu optimieren.

Begründung:

Nach einem verregneten Juli sorgt nun Mitte August eine Hitzeperiode für Rekordfrequenzen in den Freibädern. Die Badi Langenthal war während des ganzen Monats Juli und bis 19. August abends bis 21 Uhr bzw. 20.30 Uhr (ab August) geöffnet. Der Abend des Samstag, 20. August 2011, war der wohl wärmste und schönste des bisherigen Sommers. Ausgerechnet an jenem Tag begann in der Badi Langenthal die Nachsaison, wodurch sich die Öffnungszeit am Abend auf 19.30 Uhr reduzierte.

Es ist klar, dass eine Flexibilisierung der Öffnungszeiten, angepasst an die Witterungsverhältnisse, schwierig und vermutlich kaum praktikabel wäre. Trotzdem erscheint ein Überdenken der Öffnungszeiten für die nächste Saison aus aktuellem Anlass angebracht. Namentlich eine Verlängerung der Hauptsaison II (mit Badi-Schluss um 20.30 Uhr) um eine oder zwei Wochen wäre wünschenswert. Es scheint nicht undenkbar, dass der Entscheid über eine solche Verlängerung jeweils auch noch kurzfristig (bei bevorstehender Hitzewelle wie in diesem August) getroffen werden könnte."

Pascal Dietrich und Mitunterzeichnende

Die Beantwortung des Postulats erfolgt spätestens an der übernächsten Sitzung des Stadtrates
Protokollauszug an
■ Gemeinderat

(Protokoll/Traktandum 16 A, Seite 1)